

Pág.: 4 Cm2: 245,6 VPE: \$3.226.494 Fecha: 17-09-2024 Tiraje: 126.654 Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C Favorabilidad: No Definida Noticia general

Título: Ministro de Agricultura acusa a la "oligarquía" por falta de recursos de Conaf y genera rechazo opositor



El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela.

SEÑALÓ QUE SE REQUIERE UNA REFORMA TRIBUTARIA:

Ministro de Agricultura acusa a la "oligarquía" por falta de recursos de Conaf y genera rechazo opositor

Llamaron la atención ayer los argumentos esgrimi-dos por el ministro de Agricultura, Esteban Valenzue-la, para referirse a la actual situación de la Conaf. Valenzuela enfatizó en que para subir los estánda-res de reclutamiento de la Conaf, como solicitaron

res de recutamiento de la Conar, como Solicitaron parlamentarios del Frente Amplio, dijo "para ser franco, se requiere que la oligarquía deje de parar la reforma tributaria y avancemos". Sus palabras surgen luego de que la semana pasada renunciara el director de Conaf, Christian

Little, quien ha sido cuestionado por la gestión en el incendio que afectó a la Región de Valparaíso. Asimismo, se había acusado que había una masiva llegada de militantes del Partido Regionalista Verde Social, colectividad de la que el propio Valenzuela es

Valenzuela explicó, en entrevista con CNN Chile

Radio, "logramos pasar de 2 mil a 3 mil brigadistas, pero son contratados por cinco meses. No tenemos brigadistas permanentes que puedan estar haciendo cortafuegos en el resto del año". Asimismo, planteó que "el Presidente ha mostrado interés por aquello. Algo estamos logrando tener, los jefes de brigadas más permanente. Pero todas las seguridades requieren un esfuerzo fiscal relevante para tener una carrera"

Luego, fue consultado qué relación tenía una reforma tributaria con el tema de elevar los estándares del personal, respondió que "se requiere tener una carrera. Hoy día un brigadista tiene un sueldo lécido en horas. \$600 millo del millo básico en torno a \$600 mil y después por horas extras. Debiéramos acercarnos a una carrera profe sional que estuviera mejor que aquello y permanente todo el año"

Desde el Partido Republicano, el diputado Benjamín Moreno respondió que "es impresentable que usen a los bomberos y brigadistas como chantaje cuando tienen un despilfarro de recursos en este gobierno. Tienen plata para el fin del Crédito con Aval del Estado (CAE) en campaña electoral, pero no tienen plata para la Conaf".

Mientras que la presidenta de Evópoli y exministra, Gloria Hutt, dijo "hay una evidente divergencia en el discurso, cuando lo que está enfrentando es un grave problema de gestión, propone resolverlo aumentando impuestos. Lo más urgente es arreglar el problema de gestión, presentar un presupuesto

el problema de gestión, presentar un presupuesto viable y evitar el discurso odioso. Cuando habla de la `oligarquía' no sé a quien se refiere porque es el Parlamento el que aprueba el presupuesto. No comparto para nada sus declaraciones"